

Veracruz, Ver. A 10 de Febrero de 2025.

Acude delegación CEDHV a Mesa Interinstitucional



Autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) en la delegación de Veracruz Puerto acudieron a la Mesa Interinstitucional para la Protección y Restitución de Derechos Ordenados por la Procuraduría Municipal de Protección de Niños, Niñas y Adolescentes del municipio de Veracruz.

Dichas acciones se realizan con la finalidad de coordinar y articular a las instituciones para el inmediato y oportuno cumplimiento de las acciones de protección y restitución de derechos.